

前進



新座市立栄小学校
第5学年 学年だより
令和6年5月31日

梅雨の時期を健康に

蒸し暑い季節に入ってきましたが、この5月にバケツに植えた稲の苗の世話を一生懸命している子どもたちの姿はとてもいきいきとしていて、すがすがしい気持ちになります。

また、6月になると雨の日が多くなり、校庭で体を動かすことができなくなり、モヤモヤ感が募ることが多いです。しかし、そんな時期だからこそ、雨の日の過ごし方や遊びのルールなどをみんなで考えて楽しく過ごし、友達と助け合うことが大切で素晴らしいものであることに気付かせていけるよう、指導していきます。健康や安全に気をつけて過ごせるように、ご家庭でも見守りをお願いします。



国語	・言葉の意味が分かること ・和語・漢語・外来語・日常を十七音で ・みんなが過ごしやすい町へ	図工	・糸のこドライブ
社会	・わたしたちの国土	家庭科	・はじめてみようソーイング
算数	・小数のわり算を考えよう	体育	・タグラグビー ・水泳 ・鉄棒運動 ・保健
理科	・動物のたんじょう	総合	・バケツ稲を育てよう
音楽	・いろいろな音のひびきを味わおう	道徳	・古いバケツ ・たのむよ、班長 ・サタデーグループ ・和太鼓調べ

お知らせ

- ・6月5日(水)に歯磨きの学習をする「歯磨き大会」を行います。正しい歯の磨き方やフロスの使い方などを学びます。その際に、うがい用のコップを使用します。ご家庭で準備をし、当日持たせてください。よろしくお願いいたします。
- ・家庭科の学習「ソーイング はじめの一步」において、保護者の方にお手伝いをお願いします。
1組→13日(木) 2時間目
2組→12日(水) 2時間目
※お手伝い可能な方は、本日保護者連絡システムで送付いたしました連絡をご覧ください。

学校生活とマスクについて

これからの時期は蒸し暑い気候の日が多くなります。体育の授業時は、熱中症防止の観点からマスクを外すことを励行しています。また、給食の配膳時やおかわりの時には衛生面を考えてマスクを着用することとなっています。給食セットと一緒に給食用マスクを持たせていただきますようお願いいたします。場面に応じて「つける・外す」を考えることができるようにしていきたいです。